

Fecha 08.09.2022	Sección Nacional	Página 38
----------------------------	----------------------------	---------------------

...Y llamará a cuentas a Maseca por precios

Ante el aumento de inflación de 8.6, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamará a cuentas a los empresarios “preponderantes” de la industria tortillera, y a las principales cadenas de distribución, para mantener los precios de los básicos.

“Si me preguntan cuál es ahora mi preocupación principal, es el aumento en el precio de la tortilla”, sostuvo.

“Ayer tuve una reunión para eso y vamos a reforzar el plan antiinflacionario, en eso andamos, más que en otras cosas, porque eso afecta a la gente y es lo que más me preocupa y ocupa”, comentó en su conferencia matutina de ayer.

Aunque no precisó el día, indicó que la Secretaría de Hacienda tendrá un diálogo con Maseca y Minsa.

De acuerdo con datos de la Procuraduría Federal del Consumidor, el precio de la tortilla era de 20 pesos en tortillería, y de 12 a 13 pesos en las tiendas de autoservicio, aunque la compra en estos comercios es menor.

En tanto, los precios del maíz amarillo y blanco están entre 18 y 19 pesos por kilo.

“Escuchar cuál es la justificación; lo que no se puede, que, en una época de crisis, de inflación, de carestía, se obtengan ganancias extraordinarias. Por lo general tiene que haber negocios con ganancias razonables todo el tiempo, porque hay inversión, hay riesgos y porque nosotros apoyamos una economía mixta, no es el estatismo, se requiere de la participación del sector privado, pero tiene que haber utilidades razonables, no abusar de ciertas circunstancias con ganancias excepcionales en épocas de crisis”, indicó. —*Diana Benítez*

